



**RETURN BIDS TO:
RETOURNER LES SOUMISSIONS A :**

Bid Receiving/Réception des soumissions
RCMP E Division
Procurement & Contracting Unit
14200 Green Timbers Way, Mailstop 909
Surrey, BC, V3T 6P3

**REQUEST FOR
PROPOSAL**

**DEMANDE DE
PROPOSITION**

Proposal to: Royal Canadian Mounted Police

We hereby offer to sell to Her Majesty the Queen in right of Canada, in accordance with the terms and conditions set out herein, referred to herein or attached hereto, the goods, services, and construction listed herein and on any attached sheets at the price(s) set out therefor.

Proposition aux : Gendarmerie royale du Canada

Nous offrons par la présente de vendre à Sa Majesté la Reine du chef du Canada, aux conditions énoncées ou incluses par référence dans la présente et aux appendices ci-jointes, les biens, services et construction énumérés ici sur toute feuille ci-annexée, au(x) prix indiqué(s).

Comments: - Commentaries :

Title – Sujet Distracted Driver Abatement Solution		Date 2017/08/31
Solicitation No. – N° de l’invitation M2989-5-0062, Amendment 1		
Client Reference No. - No. De Référence du Client		
Solicitation Closes – L’invitation prend fin		
At / à :	2 :00 pm	PDT(Pacific Daylight Time) HNP (heure avancée du Pacifique)
On / le :	2017/09/27	
Delivery - Livraison See herein — Voir aux présentes	Taxes - Taxes See herein — Voir aux présentes	Duty – Droits See herein — Voir aux présentes
Destination of Goods and Services – Destinations des biens et services See herein — Voir aux présentes		
Instructions See herein — Voir aux présentes		
Address Inquiries to – Adresser toute demande de renseignements à Stephanie Kington		
Telephone No. – No. de téléphone 778-290-2816	Facsimile No. – No. de télécopieur 778-290-6110	

Delivery Required – Livraison exigée See herein — Voir aux présentes	Delivery Offered – Livraison proposée
Vendor/Firm Name, Address and Representative – Raison sociale, adresse et représentant du fournisseur/de l’entrepreneur:	
Telephone No. – No. de téléphone	Facsimile No. – No. de télécopieur
Name and title of person authorized to sign on behalf of Vendor/Firm (type or print) – Nom et titre de la personne autorisée à signer au nom du fournisseur/de l’entrepreneur (taper ou écrire en caractères d’imprimerie)	
Signature	Date



This Solicitation Amendment 001 is raised for the following:

Questions & Answers 1

Q1) We are capable of custom-coding a solution to meet all the requirements listed on your RFP. Would that be of interest to you, or are you looking for an out-of-the-box solution?

A1) We are looking for an out-of-the box solution.

Q2) Would it be possible for you to provide further information with regards to the scope of the project?

A2) As we are looking for an out-of-the box solution, there is no further scope available.

Q3) Are there any budget limitations for this project/contract?

A3) There is budget for an out-of-the box solution, not for development.

Cette sollicitation d'amendement 001 est soulevée pour ce qui suit:

Questions et réponses 1

Q1) Nous pouvons concevoir une solution de codage personnalisé conforme à l'ensemble des exigences précisées dans votre demande de propositions. Est-ce qu'une telle approche vous intéresse ou vous souhaitez une solution clé en main?

R1) Nous sommes à la recherche d'une solution clé en main.

Q2) Pouvez-vous préciser davantage la portée du projet?

R2) Puisque nous sommes à la recherche d'une solution clé en main, il n'y a pas d'information supplémentaire au sujet de la portée.

Q3) Pour ce projet/contrat, y a-t-il une limite en ce qui a trait au budget?

R3) Il y a un budget pour une solution clé en main, mais pas pour le développement.

ALL OTHER TERMS AND CONDITIONS REMAIN THE SAME

TOUTES LES AUTRES MODALITES DEMEURENT INCHANGEES.